

Unser Wandertag in den Holidaypark

Am 15.06.2023 sind wir mit unseren Klassen AV3 und AV4 in den Holidaypark nach Haßloch in Rheinland-Pfalz gefahren. Es war strahlender Sonnenschein und alle waren voller Vorfreude. Wir waren sehr neugierig und gespannt auf die Achterbahnen und Karussells, die uns erwarten sollten. Denn die meisten von uns waren noch nie in einem Freizeitpark. Dank der großzügigen Bereitschaft der Globusstiftung konnten wir den Tag genießen.



Angereist sind wir mit dem Zug und am Haßlocher Bahnhof wurden wir mit einem Shuttle direkt zum Park gefahren. Das Wetter war super und die Stimmung ausgelassen. Wir durften in Kleingruppen den Park dann auf eigene Faust erkunden. Unsere Lehrer gaben uns noch Parkpläne, dass wir auch immer unsere Treffpunkte und die Fahrgeschäfte finden konnten.

Der Freefall-Tower, die G-Force und die Wildwasserbahn im neuen Wickyland waren absolute Highlights. Auch unsere Lehrer hatten auf der Wildwasserbahn im Dinoland eine Menge Spaß.

Es war ein toller Tag mit vielen wunderbaren Erlebnissen.



Wir danken der Globusstiftung ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung. Ohne diese wäre uns ein unvergesslicher Ausflug nicht möglich gewesen.

Eure AV3 und AV4